

Un movimiento para sellar

Sobre una supremacía judicial que apesta al cielo

#Corruption

En el video a continuación, la senadora Louie Gohmert habla sobre un importante documento sobre el encubrimiento de las investigaciones sobre la toma de control de **Uranium One por parte de la rusa Rosatom**. La moción para sellar fue firmada en 2014 por Rod Rosenstein, Fiscal General Adjunto del Departamento de Justicia de los Estados Unidos de América.

Para resumir, Rod Rosenstein nombró a Robert Mueller en mayo de 2017 como jefe del consejo especial para examinar la presunta interferencia de Rusia en la campaña de Trump, una llamada investigación que en marzo de 2018 podría haber consumido aproximadamente 10 millones de dólares estadounidenses y Resultó ser más un esfuerzo de Golpe de Estado para deshacer la elección presidencial de 2016, que una investigación imparcial sobre el asunto.

Robert Mueller fue superior directo de Rod Rosenstein en el Departamento de Justicia en 1990; el primero mencionado también es su mejor amigo con el **ex director del FBI James Comey**, por cierto.



Algunas de las razones por las que Rod Rosenstein puede ser que, incluso hasta el día de hoy, actúen como lo retrató Louie Gohmert anteriormente, se describen en un artículo **escrito por Andrew McCarthy en el sitio web de The National Review**, y que Contiene información importante sobre el tema:

“En 1992, la administración del presidente George H. W. Bush estuvo de acuerdo con la naciente federación rusa de que a los proveedores nucleares estadounidenses se les permitiría comprar uranio de las ojivas nucleares desarmadas de Rusia (después de haber sido descompuesto de su nivel de grado de armas altamente enriquecido). El agente comercial ruso responsable de la venta y el transporte de este uranio a los EE. UU. Es la compañía 'Tenex' controlada por el Kremlin (formalmente, JSC Techsnabexport). Tenex es una filial de Rosatom.

Tenex (y, por extensión, Rosatom) tiene un brazo estadounidense llamado "Tenam USA". Tenam tiene su sede en Bethesda, Maryland. En la época en que el presidente Obama llegó al poder, el funcionario ruso a cargo de Tenam era Vadim Mikerin.

Como director general de Tenam, Mikerin era responsable de organizar y administrar los contratos de Rosatom / Tenex con compradores estadounidenses de uranio. Esto le dio una tremenda influencia

sobre las compañías estadounidenses. Con la ayuda de varios confederados, Mikerin usó este apalancamiento para extorsionar y defraudar a los contratistas estadounidenses para que paguen precios inflados de uranio. Luego lavaron las ganancias a través de compañías ficticias y cuentas bancarias secretas en Letonia, Chipre, Suiza y las Islas Seychelle, aunque a veces las transacciones se manejaban en efectivo, y los fondos se dividían en sobres llenos con miles de dólares en efectivo.

Los pagos inflados cumplieron dos propósitos: enriquecieron a los funcionarios de la energía conectados con el Kremlin en los Estados Unidos y en Rusia por una suma de millones de dólares; y comprometieron a las compañías estadounidenses que pagaron los sobornos, haciendo que los actores de la energía nuclear de los Estados Unidos, un sector crítico para la seguridad nacional, sean vulnerables al chantaje de Moscú.

En ese momento [un] hombre no identificado [que luego se identificó como Mike Campbell] se convirtió en informante [del FBI] [mientras trabajaba codo con codo con Mikerin y **brindando información privilegiada al FBI**], el FBI fue dirigido por el director Robert Mueller, que ahora es el abogado especial que investiga si Trump se confabuló con Rusia. La investigación se centró en Maryland (base de operaciones de Tenam). Allí, el abogado de los Estados Unidos fue el designado por Obama Rod Rosenstein ... el hombre que [más tarde] nombró a [Robert] Mueller como asesor especial para investigar a Trump ".

El Departamento de Justicia de los EE. UU. Emite **una acusación contra un director general de una empresa** de transporte nuclear de Maryland en enero de 2018, un caso relacionado con Uranium One. Vadim Mikerin también se menciona en el texto del Departamento de Justicia. Otros detalles revelan que uno de los jueces en esta acusación es Theodore Chuang. Chuang, un nominado de Obama que vive en Maryland, estaba estudiando en la Universidad de Harvard exactamente al mismo tiempo que Obama hizo sus estudios allí, y fue uno de **los primeros jueces en rechazar** la prohibición de viajes de Trump para seis países musulmanes. 2017. Además, Chuang había sido nombrado juez federal en 2014 **contra todos los votos republicanos en el Senado**. Además, Chuang había sido uno de los individuos más activos **para impedir los atentados terroristas mortales** de 2012 contra los embajadores de Estados Unidos en Benghazi.



The Uranium One Deal - Cronología y Mapa

El nombre de Rosenstein y Maryland siempre está a la vuelta de la esquina, parece ...

En abril de 2018, Rod Rosenstein le dice generosamente a la prensa que el presidente de los Estados Unidos aparentemente no es un objetivo en las investigaciones del abogado especial, dirigido por el ex jefe de Rosenstein, Robert Mueller. Realmente sorprendente, considerando el hecho de que **existe un memorando desde 1972** y que informa al Departamento de Justicia de los Estados Unidos que acusar a un presidente en funciones **socavaría las capacidades constitucionales del poder ejecutivo** - por lo tanto, al menos durante todo el año, los medios de comunicación proclamados por los medios de comunicación de los abogados especiales fueron redundantes. Si la Constitución de los Estados Unidos de América sigue siendo válida, entonces no se puede acusar a ningún Presidente de los Estados Unidos, sino solo impugnarlo, un proceso político que debe realizar el Congreso de los Estados Unidos.

Por cierto, Rosenstein había emitido **un memorando divulgado originalmente** con respecto al abogado especial el 2 de agosto de 2017, aproximadamente diez semanas después de la designación de Robert Mueller:

"La Orden le autorizó a realizar" la investigación confirmada por el entonces Director del FBI, James B. Comey, ante el Comité Permanente de Inteligencia de la Cámara de Representantes el 20 de marzo de 2017, que incluye: (1) cualquier vínculo y / o coordinación entre el gobierno ruso y individuos asociados con la campaña del presidente Donald Trump; y (2) cualquier asunto que surgió o puede surgir directamente de esa investigación "... Este memorando proporciona una descripción más específica de su autoridad".

Es entonces, el 2 de agosto, diez semanas después de la nominación de Robert Mueller, que Rosenstein extiende las responsabilidades a "cualquier asunto", probablemente debido a la resistencia y las demandas de las acusaciones de Paul Manafort mientras tanto, y que los abogados de Manafort afirman estar "sin amarre" de los deberes originales de Mueller.

Por cierto, el senador Gohmert tiene un historial de experiencias con Robert Mueller, y **que se describen en su informe de 48 páginas**.

El Vice Fiscal General del Departamento de Justicia de Estados Unidos, Rosenstein, tuvo sus razones para divulgar los hallazgos de Uranium One en 2014, tal como lo describió el Senador en el video anterior. Una explicación podría ser su esposa Lisa Barsoomian, que es **una reconocida abogada en Washington, DC**. Ella trabaja para el bufete de abogados R. Craig Lawrence, y que había ayudado ampliamente a los Clinton y otros en las últimas décadas, representando a Hillary en diecisiete casos legales, Bill Clinton en cuarenta y cinco, Barack Obama en cuarenta y cinco, James Comey en cinco y Incluso Robert Mueller en tres cuestiones legales.

El Departamento de Justicia debería analizar esta sombría relación entre Rosenstein - Demócratas - Estado profundo al examinar los sobornos y los esquemas de pago por juego dentro de su propio departamento. Pero es poco probable que lo hagan, ya que un perro apenas se muerde en su propia cola tampoco.

La prensa informó el 13 de abril de 2018 que **un borrador para el juicio político de Rod Rosenstein** al menos había sido preparado por miembros del Congreso. La pregunta sigue siendo si este documento redactado alguna vez se convertirá en realidad algún día. Este documento redactado parece ofender a

Rosenstein y **le dice al público y a la prensa el 1 de mayo de 2018** que no se pueden tolerar las "amenazas" contra él y que el Departamento de Justicia no se permitiría extorsionados".

Inmediatamente después de estas declaraciones, **el congresista Mark Meadows respondió con lo siguiente:**

"Si cree que pedirle que haga su trabajo es 'extorsión', entonces Rod Rosenstein debería retirarse y permitírnos encontrar un nuevo Fiscal General Adjunto, de preferencia uno que esté interesado en la transparencia".

El 25 de julio de 2018, poco antes de las vacaciones de verano, un puñado de congresistas de EE. UU. Finalmente presentó cinco artículos de **juicio político contra Rod Rosenstein**. Se afirma que el Fiscal General Adjunto de los Estados Unidos de América retuvo intencionalmente documentos e información del Congreso, no cumplió con las citaciones del Congreso y está acusado de abuso de la Ley de Vigilancia de Inteligencia Extranjera (FISA) de acuerdo con estos artículos.

Rosenstein es objeto de nuevas críticas a principios de octubre de 2018 cuando el abogado general del FBI, James Baker, afirma en su entrevista con los oficiales del FBI que **Rosenstein había considerado seriamente** en mayo de 2017 grabar en secreto al presidente de los EE.UU. en sus reuniones y también había intentado invocar la enmienda 25 **para eliminar a Trump de la oficina**.

Curiosamente, después del Fiscal General **Jeff Sessions dimite** el 7 de noviembre de 2018, el fiscal general de Maryland, Brian Frosh, busca que un juez dictamine que **Rod Rosenstein debe ser nombrado fiscal general en funciones**, y no Matt Whitaker, designado al presidente de los EE.UU.

Además, Rosenstein saca a la luz que el Vice Fiscal General se negó a investigar y posiblemente acusó a James Comey después de sus muchas declaraciones engañosas a los legisladores. Un abogado de Trump escribió una referencia criminal a Rosenstein **que se negó a actuar** sobre James Comey, lo que llevó a la siguiente declaración

Hey, me dejé boquiabierto ... Eso no es liderazgo. Eso no es responsabilidad ... Lo hicimos por escrito. Lo hicimos educadamente. Lo hicimos confidencialmente. Y él simplemente nos dejó sin aliento. Entonces, perdí todo respeto por Rod Rosenstein.

<https://www.sun24.news/es/un-movimiento-para-sellar-sobre-una-supremacia-judicial-que-apesta-al-cielo.html>